

Freizeit in Lugau



Endlich Freizeit!

Wenn Lugau auch ein Städtchen ist, das sich eher dem Wohnen und Arbeiten verschrieben hat, gibt es doch viele gute Freizeitmöglichkeiten. Denn wer hier wohnt, will hier auch seine Freizeit verbringen. Und die muss nicht immer nur etwas mit Heimat- oder Traditionspflege zu tun haben.

Das Kultur- und Freizeitzentrum

Das Kultur- und Freizeitzentrum im Fabrikgässchen ist eine Einrichtung des KulTour Betriebs des Erzgebirgskreises. Im Kultur- und Freizeitzentrum im Fabrikgässchen werden Kurse und Veranstaltungen für große und kleine Besucher geboten.

Im Kultur- und Freizeitzentrum in Lugau können Interessierte jeden Alters, vor allem aber Kinder und Jugendliche ihre Freizeit sinnvoll gestalten. Das Veranstaltungsangebot umfasst eine Vielzahl verschiedenster kulturell-künstlerischer wie auch schöpferisch-konstruktiver Veranstaltungen. Unter Anleitung des pädagogisch geschulten Personals finden Gruppenveranstaltungen, verschiedene Hobbykurse, thematische Veranstaltungen und Jugendtreffs statt. Aber auch "freie", selbsttätige Freizeitangebote wie Tischtennis, Billard, Airhockey, Nintendo-Wii oder Internet stehen auf der Angebotspalette und werden rege genutzt.

Öffnungszeiten

Montag - Freitag 9.00 - 18.00 Uhr,
länger nach Vereinbarung,
Samstag, Sonntag nach Vereinbarung

Anschrift

Kultur- und Freizeitzentrum Lugau
Fabrikgässchen 8
09385 Lugau

Kontakt

Telefon: 037295 / 2486

Telefax: 037295 / 90403

E-Mail: info@freizeitzentrum-lugau.de

[Das Kultur- und Freizeitzentrum im Internet](#)

Sport- und Freizeitzentrum

Das Sport- und Freizeitzentrum an der Flockenstraße ist u.a. Trainingsstätte des Ringervereins „Eichenkranz 1908“. Außerdem treffen sich in der Einrichtung verschiedene sportliche Freizeitgruppen und Vereine zum Sport.

Der neue Stadtpark



Mit der Umgestaltung des ehemaligen Bahnhofsgeländes in die "Grüne Mitte" der Stadt entsteht derzeit ein öffentlicher Freizeit- und Naherholungsbereich. Herzstück des Freizeitbereiches ist der bereits angelegte neue Stadtpark mit Spielgelegenheiten, Grillecke und einem Fitnessparcours. Der Kohlebahnrad- und Wanderweg auf der ehemaligen Bahntrasse führt durch den Stadtpark zu attraktiven Zielen in der Region. Entstanden sind diese Ideen wie viele weitere als Beitrag zum Wettbewerb ["Ab in die Mitte"](#), der zur Belebung und Entwicklung der Innenstädte beitragen soll. Lugau nimmt mit einer Unterbrechung 2010 seit 2008 jedes Jahr am Wettbewerb teil.

Impressionen aus dem neuen Stadtpark



_ Am Eingang des Stadtparks | Foto: S. Schimmel



_ Sitzecke mit Kindertrampolin | Foto: S. Schimmel



_ Moderne Sitze am Kindertrampolin | Foto: S. Schimmel



_ Große Sitzecke mit gemauertem Grill | Foto: S. Schimmel



Viel Raum am Grillplatz | Foto: S. Schimmel



_ Baumspalier am Fußweg | Foto: S. Schimmel



_ Der "Kohlebahnradweg" führt inmitten durch den Park | Foto: S. Schimmel



_ Junge Bäume am Fahrradweg | Foto: S. Schimmel



_ Ein Bewegungsparcours neben dem Radweg im Park | Foto: S. Schimmel



— Auf einem Schild wird der Bewegungsparcours beschrieben | Foto: S. Schimmel



— Die Sportgeräte auf dem Parcours sind für jedes Alter geeignet | Foto: S. Schimmel



Balance und Bewegung mit dem Beintrainer | Foto: S. Schimmel



_ Ein Beweglichkeitstrainer auf dem Bewegungsparcours | Foto: S. Schimmel



_ Blick auf den Bewegungsparcours | Foto: S. Schimmel



– Weitblick auf den neuen Stadtpark | Foto: S. Schimmel

[Zurück](#) [Vorwärts](#)

Sie können die Bilder durch Anklicken der Pfeile rechts und links weiterklicken oder zum vorherigen Bild zurückkehren. Auf Smartphones und Tablet-PC's können Sie auch in eine Richtung "wischen". Ein Klick auf das Bild vergrößert dieses und zeigt auch die Bildbeschreibung an.